
畑クラブ 報告 2020.11. 1 時 30 分～ 

■11/14 援農後、年 1 回の BBQ交流会をしました。

この日は都合で午後の開始。大人 11人、こども 4 人の

参加、まず 2 つに分かれて援農しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■援農のあと、畑クラブの大根を見に行きました。 

種を 1 か所 3 粒ずつ撒いたので、１つに間引き 

しました。 

 

 

 

 

 

 

◎Rさんのハウスでは収穫終了のラディッシュの片

づけ。子ども達も大活躍!! 

◎T さんのこのハウスは、2 年前の台風でビニールがはが

れてしまった所。先ごろのひどい雨のせいでほうれん草の

苗がダメに。無事大きくなっていた、ほうれん草は、虫害

で出荷できないということで抜いてしまいます。残念～ 
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T さんが雑草をバーナーで焼

くデモンストレーション 

 

 

 

 

 

虫食いが目立ちます。

やっぱりいた !!! 
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■大根の間引きの後は、年一度の BBQ交流会。 

愛菜会の皆さんに炭おこしからいろいろ準備して頂きました。 

お互いの距離を気にしながら、自然とまばらに立食状態に。生産者の皆さんと歓談したり消費材の

味見をしたり。4 時半で中締め、あとは流れ解散。暖かい一日で、出荷場の中も寒くなくて良かっ

たです。この秋は台風の襲来はなくて良かった～。あとは大根の収穫が楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

間引いた大根。10～20 センチ足らずの大きさに

なっていました。抜いた大根は、みんなで分けて

持って帰りました。みそ汁やスープの具、炒め物

で食べようかな。 

 

虫食いが 

目立ちます。 


